



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

AÑO V
Nº187
JUNIO 15 DE 2013

Redacción: Carlos Cortés Caballero



DISTINCIÓN

Se hizo al DR. ALEJANDRO LATORRE PARRA cirujano vascular "por parte de la Confederación Internacional de la Salud, entidad de carácter internacional y sin ánimo de lucro, conformada por un cuerpo diplomático de distinguidos profesionales de las diferentes especialidades medicas, unidos con el fin de propósito de promover la salud ". Tomado de Vanguardia Liberal del 14 de junio de 2013.

TRASCENDENTAL

Fue el fallo de la corte suprema de Estados Unidos al decidir que el ADN humano no puede ser patentado y terminó así una batalla legal sobre la propiedad intelectual de dos genes, cuyas mutaciones hereditarias aumentan considerablemente el riesgo de desarrollar cáncer de mama y ovario " la empresa Myriad Genetics no inventó los genes al separarlos de su material genético. La decisión es una victoria para pacientes y doctores que argumentan que las patentes interfieren con la investigación científica y la práctica médica". Tomado de EL TIEMPO viernes 14 e junio 2013.

SABÍA USTED QUE

"Opíparas comilonas, regalos, viajes, ascensos, son hoy las credenciales de entrada a la gran carpa de ese circo en donde se administra justicia". Sergio Rangel Consuegra.

De los 1190 municipios que hay en el país en al menos 800 el agua que consumen los habitantes es un riesgo para la salud.". Guillermo Reinoso Rodríguez. El Tiempo Sábado 1 de Junio de 2013.

" Que al menos treinta muertos ha habido por el coronavirus Mers, cercano al SRAS (Síndrome Respiratorio Agudo Severo". El Tiempo 1 de Junio del 2013.

CURIOSIDADES.

Hace 25 años- El Tiempo , Miércoles 1º de Junio de 1988 "la División mayor del fútbol colombiano creó el estatuto de seguridad para los árbitros, quienes –a partir de esa fecha- tendrán poderes para evitar lo que se conoce como tumulto.? Así si un jugador se le acerca al juez para reclamar, de inmediato puede ver la tarjeta roja".

CUAL FRACASO

A veces recordar es bueno y hay hechos que al solo leerlos en las columnas que los reproducen con títulos de Hace..... Años nos causan hilaridad pues son portadores de un humor sano, que no ofenden a nadie y que no importa que su consideración la achaquen a los años que llevamos a cuestas. Veía esta semana en la página de El Tiempo -Hace 25 años; sábado 28 de Mayo de 1988- con el título de EL FRA-CASO DE LA MINIFALDA- lo siguiente: " Los creadores de moda de E.E.U.U. afanados en un vano relanzamiento de la minifalda no entendieron los años 80. Es importante saber que este tipo de ropa fracasó en el gobierno de Ronald Reagan por ser un tiempo de retorno a los valores de la familia y la moral tradicional."

Será que los valores familiares tienen asiento en un una cuarta más o menos de tela? Afortunadamente no vimos el fracaso pero si el resultado de la minifalda.

